

Publié le 04 novembre 2008 à 21h39

L'Université d'Ottawa décerne ses prix d'excellence



Roch Voisine et Huguette Labelle, chancelière de l'Université d'Ottawa.

Patrick Woodbury, LeDroit

L'auteur-compositeur-interprète québécois Roch Voisine a été honoré à deux reprises, hier, par l'Université d'Ottawa.

Le célèbre chanteur a officiellement reçu son baccalauréat en sciences avec spécialisation en sciences de l'activité physique qu'il a complété en 1987. Sa carrière ayant pris son envol au même moment, M. Voisine n'avait jamais eu son diplôme de façon officielle. Le chanteur a également reçu un Prix d'excellence pour le leadership au Canada 2008 pour son engagement humanitaire à titre de représentant de l'UNICEF en Afrique. Dans la photo, Roch Voisine est en compagnie de la chancelière de l'Université, Huguette Labelle.

Lors de cette même soirée, l'Université d'Ottawa a remis le prix Méritas-Tabaret à Anne Bélec, directrice du marketing mondial chez Ford, lors de la cérémonie des Prix d'excellence pour le leadership au Canada 2008 hier. Ancienne-présidente-directrice générale de Volvo Cars of North America, Mme Bélec est devenue directrice du marketing mondial chez Ford en mars 2008. Il s'agit de l'une des rares femmes à siéger à la tête d'une grande société automobile. « Ce prix me touche énormément, mais je dois avouer que cela me surprend un peu. Dans la vie, on fait notre cheminement et on regarde toujours en avant. J'ai donc tendance à oublier mes réalisations. J'attribue mon succès aux valeurs que mes parents m'ont transmises dans ma jeunesse », a indiqué l'ancienne étudiante de l'Université d'Ottawa.

La présidente de la CanWest Global Foundation et de l'Asper Foundation, Gail Asper, a elle aussi été honorée pour son dévouement dans le monde des arts et dans sa communauté. Le troisième Prix d'excellence pour le leadership au Canada a été décerné à Roy McMurtry, avocat au cabinet Gowlings et ancien procureur général de l'Ontario.